

TORO CONSIGUE DOS PLATAS EN EL EUROPEO

El palista del *Talak*, **Cristian Toro**, ha conseguido proclamarse doble subcampeón continental en el Europeo celebrado en Moscú (Rusia). El talaverano obtuvo la medalla de plata en la categoría juvenil K-1 200 metros y media hora más tarde -en compañía del salmantino **Iñigo García**- se hizo con el mismo metal en K-2. Por su parte, **Francisco Cubelos** también se proclamó subcampeón en 500 metros en la categoría sub-21 y se quedó a las puertas de subir al podio en la larga distancia, los mil metros.



EL ASTANA QUIERE FICHAR AL TALAVERANO DAVID ARROYO PARA LA PRÓXIMA TEMPORADA

El *Astana* quiere seguir siendo un equipo de los grandes dentro de la serpiente multicolor y así, ante la posible marcha del madrileño **Alberto Contador**, quiere fichar al talaverano **David Arroyo**, segundo clasificado en el último Giro de Italia. Arroyo finaliza contrato con su actual equipo, el *Caisse D'Epargne*, el próximo 31 de diciembre y será entonces cuando presumiblemente cambie de maillot. Es fácil que la empresa francesa deje el mundo del ciclismo, pero el ciclista de la *Puerta de Cuartos* seguirá en un equipo de categoría, pues -además del *Astana*- otros combinados se han interesado por sus servicios. Y es que no hay que olvidar que Arroyo es uno de los mejores escaladores del mundo y uno de los favoritos para anotarse la etapa reina de la Vuelta Ciclista a España, que se inicia la última semana de agosto. El *Astana* echará toda la carne en el asador para que David esté en sus filas.

RIQUER: "JUGAR EN EL TALAVERA FS, Y CON ESTA AFICIÓN, ES LO QUE QUIERE CUALQUIER JUGADOR"

El ala-pivot madrileño, **Alberto Riquer Antón**, ha renovado su contrato con el Talavera FS. El veterano jugador, que regresó al equipo la pasada campaña, se convirtió en uno de los pilares del equipo en el ascenso a la División de Honor, ya que -a pesar de perderse un tramo de la temporada por lesión- disputó veinticinco partidos, fue titular en diecinueve ocasiones, marcó ocho goles y dos penalties en el play-off de ascenso. *"Volver a estar en Talavera y en la División de Honor es lo que cualquier jugador quisiera, pues aquí el fútbol sala se vive de una forma diferente y la afición es la mejor de España"*, ha declarado Riquer. Además, el ala-pivot ha elogiado a la junta directiva por *"el acierto de mantener el bloque de la temporada pasada, pues hay muy buenos jugadores, pero es que además el ambiente es magnífico y se ha formado un gran grupo"*. Riquer se ha marcado como primer objetivo el de conseguir consolidar al equipo en la máxima categoría.

